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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
ДИПЛОМЫ ОРЛОВСКОЙ МЭРИИ —

РЕДАКЦИИ 

"ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ"
Вчера в НП "Редакция газеты "Орловская правда"

состоялось награждение журналистов издания
представителями орловской мэрии. На встречу с ра#
ботниками редакции прибыли заместитель мэра Ор#
ла В.В. Соколов и начальник пресс#службы админи#
страции города Е.Н. Соболева. 

В.В. Соколов вручил благодарственные письма
коллективу редакции, а также лично начальнику ин#
формационно#репортёрского отдела В.С. Балакину
и фотокоррес#
понденту 
С.А. Миронову.
Выступая перед
собравшимися,
Вадим Вячесла#
вович подчерк#
нул, что журна#
листы "Орлов#
ской правды"
регулярно и на
высокопрофес#
сиональном
уровне освеща#
ют жизнь горо#
да. Это даёт
возможность го#
родским влас#
тям своевремен#
но реагировать
на острые си#
гналы и опера#
тивно принимать
меры к решению имеющихся в Орле проблем. В за#
ключение заместитель мэра города пожелал коллек#
тиву редакции плодотворной работы и творческих
успехов.

УДОСТОЕНЫ ВЫСОКОЙ ОЦЕНКИ
Продукция орловского завода "Продмаш#Орёл"

удостоена высокой оценки специалистов на между#
народной выставке "РУСУПАК#2005", которая завер#
шилась недавно в Москве. Участниками выставки
также были фирмы из Германии, Италии, Польши и
других государств Европы.

Орловцы представили упаковочное оборудова#
ние, а также фильтры тонкой очистки воды. 

Напомним, что сотрудники завода "Продмаш#
Орёл" занимаются  разработкой, модернизацией и
внедрением в производство нового оборудования
для пищевой промышленности, которое отвечает
самым жёстким требованиям как по качеству, так и
по техническим характеристикам.

ПОЧТАЛЬОНЫ ПОМОГАЮТ

ЭНЕРГЕТИКАМ
Программа минимизации потерь и получения бо#

лее достоверной информации об объёмах электро#
энергии, потребляемой населением, разработана в
ОАО "Орелэнерго". Недавно предприятие заключило
договор с ФГУП "Почта России". Согласно его усло#
виям работники почтовых отделений будут снимать
показания электрических счётчиков у абонентов ча#
стного сектора. 

Это взаимовыгодное соглашение позволит почто#
викам заработать дополнительные средства, а энер#
гетикам — иметь точные показания приборов учёта.

Как сказано в договоре, услуги по снятию показа#
ний счётчиков осуществляются всеми отделениями
почтовой связи, находящимися на территории Ор#
ловской области.

Информагентство

"Орловской правды".
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ИСТИНА — В БЕЗОПАСНОСТИ
ВИЗИТНАЯ КАРТОЧКА ГОРОДА?

На очередном пленарном засе#
дании Совет Федерации одобрил
Федеральный закон "О внесении
изменений в Федеральный закон "О
федеральном бюджете на 2005
год". Проект закона направлен на
снижение уровня бедности и рост
реальных доходов населения. 

Федеральный закон представил
председатель комитета Совета Фе#
дерации по бюджету Евгений Буш#
мин. Он пояснил, что рассматривае#
мый федеральный закон внесен
Правительством Российской Феде#
рации в целях обеспечения финан#
совыми средствами принятых в кон#
це 2004 года — начале 2005 года но#
вых федеральных законов, указов
Президента РФ и других норматив#
ных правовых актов, связанных с
проведением социальных реформ. 

Данным федеральным законом
предусмотрены дополнительные
средства на выплату денежного до#
вольствия военнослужащим и со#
трудникам правоохранительных ор#
ганов, а также на выплату денежно#
го содержания прокурорским ра#
ботникам. В связи с планируемой
индексацией на 80% должностных
окладов судей законом предусмат#
риваются дополнительные сред#
ства на ежемесячное денежное по#
ощрение работников органов су#
дебной власти. 

Федеральный закон вызвал бур#
ное обсуждение. Члены Совета Фе#
дерации отмечали недостаточный
уровень организации работы по ис#
полнению федерального бюджета
на 2005 год, что привело к несвоев#
ременному финансированию важ#
нейших государственных расходов.  

Председатель комитета Совета
Федерации по бюджету обратил
внимание на то, что при формиро#
вании бюджетных проектировок на
2005 год недостаточно были про#
считаны расходы федерального
бюджета на обеспечение действую#
щих и вновь принимаемых обяза#
тельств, подлежащих исполнению
за счет федерального бюджета,
объемы компенсации выпадающих
доходов бюджетов субъектов РФ.

Члены Совета Федерации отме#
тили, что проект закона учитывает
предложения Совета Федерации и
предусматривает субсидии бюдже#
там субъектов РФ на строительство
и реконструкцию автомобильных
дорог. Недостатком, по мнению се#
наторов, является то, что Прави#
тельство РФ не представило ника#
ких материалов, обосновывающих
распределение данных средств по
субъектам РФ. 

В рассматриваемом федераль#
ном законе учтены и другие предло#
жения Совета Федерации. В частно#
сти, учтены предложения об увели#
чении расходов на финансирование
федеральной целевой программы
"Социальное развитие села до 2010
года", об оказании дополнительной
финансовой помощи, в том числе
по обеспечению сбалансированно#
сти бюджетов субъектов РФ. 

По информации 
пресс�службы Совета 

Федерации Федерального Со�
брания  Российской Федерации.
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В торжественной церемонии
приняли участие  губернатор
Орловской области Е.С. Стро#
ев, главный федеральный ин#
спектор в Орловской области
А.А. Мерцалов, вице#президент

компании "Арселор" Роланд
Юнк, первый заместитель ге#
нерального директора "Север#
сталь#Групп" В.А. Швецов, ге#
неральный директор ЗАО "Се#
версталь#метиз" О.В. Наумо#

ва, первые заместители губер#
натора области И.В. Сошников
и П.А. Меркулов, мэр Орла 
В.И. Уваров, глава админист#
рации Северного района 
П.Е. Худяков, исполнительный

директор ОСПАЗа И.В. Крыжа#
новский, директор "ТА Корд"
А.В. Ереничев. 

Планы ООО "ТА Корд" поис#
тине глобальны: увеличение в
течение ближайшей пятилетки
производства и продажи корда
более чем в два раза. Это со#
вместное предприятие наме#
ревается стать серьезным иг#
роком как на российском, так и
на мировом рынках металло#
корда. Предполагается, что

столь амбициозные замыслы
будут достигнуты за счет при#
менения современных техно#
логий, используемых на пред#
приятиях компании "Арселор",
полномасштабной модерниза#
ции оборудования, в которую
предполагается инвестиро#
вать более 500 млн. рублей, а
также улучшения качества го#
товой продукции и расшире#
ния рынков сбыта. 

(Окончание на 2�й стр.).

В шаге от беды оказываются те, кто эксплуатирует неисправное и
отслужившее свой век газовое оборудование.

БЕЗ БУМАЖКИ ТЫ БУКАШКА
В службу "Дежурный репортер" посту#

пил звонок от жителя г.  Орла. Его волнова#
ла ситуация, а точнее, пейзаж площади пе#
ред железнодорожным вокзалом. Картина
получалась, увы, не в радужных тонах.

Компания "Северсталь�метиз" первой в России выходит на мировой рынок корда, став
соучредителем совместного предприятия по производству металлокорда с компанией
"ТрефилАРБЕД" (группа "Арселор", Люксембург), — ООО "ТА Корд". Вчера на Орловском
сталепрокатном заводе состоялась торжественная церемония открытия этого
предприятия, созданного на базе цеха металлокорда (ОАО "ОСПАЗ") и СПЦ�5 
(ООО "ВолгоМетиз", г. Волгоград).

О безразличии чиновников уже дав#
но складывают анекдоты. Погрязнув в
кипе бумаг, они порой забывают, что за
каждым листком на их столе стоит че#
ловеческая жизнь.

В минувший четверг губернатор области

Е.С. Строев совершил рабочую поездку по

ряду районов центральной и юго�западной

части региона: посетил Орловский,

Кромской и Дмитровский районы. В

поездке принял участие руководитель

инвестиционной компании "Федкоминвест"

А. М. Федорычев. Целью поездки было

ознакомление с ходом заготовки кормов,

состоянием посевов зерновых и

технических культур. Особое внимание 

Е.С. Строев уделил тому, насколько

руководители сельхозпредприятий всех

форм собственности готовы к

сотрудничеству с крупной инвестиционной

компанией, недавно пришедшей на

Орловщину. Е.С. Строев ознакомился с

состоянием посевов хозяйств Орловского

района. Затем сделал остановку в

Кромском. Глава района В.И. Коротеев

рассказал губернатору и потенциальному

инвестору не только о положении дел в

полеводстве и животноводстве (отдельные

сельхозпредприятия района добиваются

урожайности зерновых свыше 

40 центнеров с гектара; с каждым годом

увеличивают производство молока: в

районе более трех тысяч голов дойных

коров), но и в социальной сфере. Большая

часть населения Кромского района —

жители сел с развитой инфраструктурой:

деревни газифицированы, ведется

строительство жилья, школ.

(Окончание на 2�й стр.).

ОФИЦИАЛЬНО

Продукция «ТА Корд» обречена на успех

«В таком регионе, как наш,
стыдно работать по старинке»

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

Уважаемые работники потреби#
тельской кооперации!

Примите искренние поздравления
с Международным днем кооперации!

Ваша деятельность — весомый
вклад в социально#экономическое
развитие Орловщины. Эффективная
работа потребительской кооперации
способствует успешному осуществле#
нию реформ в агропромышленном

комплексе, решению многих социальных проблем ор#
ловского села. Это особенно важно сегодня, когда
благодаря внедрению передовых технологий и проду#
манной инвестиционной политике активно развивает#
ся сельская экономика.

Особые слова благодарности заслуживает ваша ра#
бота по обеспечению качественными товарами и услу#
гами самых отдаленных населенных пунктов области,
забота об инвалидах, пенсионерах, помощь сельским
жителям в создании достойных условий жизни.

Администрация области уделяет большое внима#
ние возрождению кооперативного хозяйства, разви#
тию системы переработки и реализации сельскохо#
зяйственной продукции, кредитной кооперации, росту
качества торгового и бытового обслуживания жителей
области. Все это способствует укреплению социаль#
ной стабильности нашего общества, росту благосо#
стояния людей.

Желаем всем работникам отрасли дальнейших ус#
пехов в осуществлении намеченных программ по раз#
витию кооперативного хозяйства. Крепкого вам здо#
ровья, счастья и благополучия!

Администрация Орловской области.

Уважаемые работники потреби#
тельской кооперации!

Примите искренние поздравления с
профессиональным   праздником —
Международным днём кооперации!

Многолетняя деятельность потре#
бительской кооперации имеет важное
значение в обеспечении товарами и
услугами первой необходимости сель#
ских жителей Орловщины. Отрадно,

что в изменившихся экономических условиях коопера#
тивные организации сохранили свою социальную на#
правленность, обеспечивая доставку и продажу това#
ров во многие, даже самые отдаленные, населенные
пункты области, расширяя закупки сельскохозяй#
ственной продукции.

Областной Совет возлагает большие надежды на
энергичное участие организаций потребительской ко#
операции в решении социальных и экономических
проблем сельского населения.

Желаем вам, дорогие кооператоры, доброго здоро#
вья, счастья, благополучия, активной, плодотворной
деятельности, предприимчивости и хорошего, празд#
ничного настроения!

Орловский областной Совет 
народных депутатов.

ЗАВТРА — МЕЖДУНАРОДНЫЙ
ДЕНЬ КООПЕРАЦИИ

Одобрены поправки
к закону о бюджете
на 2005 год

Первым был рассмотрен во�
прос "О ходе реализации ком�
плексной программы строи�
тельства жилья на селе "Сла�
вянские корни" и перспективах
ее развития до 2010 года". С ин#
формацией выступили начальник
управления строительства и ре#
сурсоэнергосбережения админи#
страции области А.Г. Кисляков, ге#
неральный директор ОАО АПК
"Орловская Нива" А.С. Судоргин,
генеральный директор центра
" Р а з в и т и е "  
В.В. Соболев. Вы#
ступившие отме#
чали, что с начала
реализации про#
граммы в 1999 го#
ду в области построено более
восьми тысяч жилых домов для
жителей сельских районов общей
площадью 792,1 тыс. кв. метров.
Вместе с тем реализация про#
граммы затрудняется недостаточ#
ной проработкой  вопросов воз#
врата кредитов, не всегда обосно#
ванным подбором потенциальных
застройщиков, рядом других фак#
торов. В обмене мнениями приня#
ли участие  главный федеральный
инспектор в Орловской области
А.А. Мерцалов, первый замести#
тель губернатора области 
П.А. Меркулов, заместитель гу#
бернатора Н.Н. Цикорев, руково#
дитель госучреждения "Орелгос#
заказчик" Л.Г. Монина. Итоги об#
суждения подвел Е.С. Строев. Бы#
ло отмечено, что  "Славянские
корни" — одна из наиболее соци#
ально значимых программ,  дей#
ствующих на Орловщине. Ее реа#
лизация способствовала систем#
ному обустройству сельских насе#
ленных пунктов,  созданию необ#
ходимых жилищно#бытовых усло#
вий для селян, приросту трудовых
ресурсов в АПК области, увеличе#
нию производства сельскохозяй#
ственной продукции. Губернатор
поблагодарил руководство управ#
ляющих компаний, сумевших до#
биться значительных успехов в
возрождении орловского села. В
то же время было указано на необ#

ходимость придания новых им#
пульсов и разработке новых, бо#
лее эффективных механизмов ре#
ализации программы. В частнос#
ти, речь шла о начале масштабно#
го строительства жилья не только
в селах, но и в районных центрах,
необходимости изменения меха#
низма бюджетного финансирова#
ния строительства, усиления конт#
роля за распределением средств,
исключения случаев их нецелево#
го использования. Е.С. Строев

подчеркнул, что для успешной ре#
ализации программы требуется
более четкая, системная  органи#
зация всех работ, начиная от за#
ключения договора и заканчивая
своевременным возвратом креди#
тов. Соответствующим структурам
было поручено начать работу над
созданием  единой программы
строительства доступного жилья,
учесть при формировании бюдже#
та будущего года выделение до#
полнительно 100 миллионов руб#
лей, которые пополнят фонд стро#
ительства жилья. Завершая об#
суждение, губернатор сказал, что
программа "Славянские корни"
реально работает на укрепление
основ жизни орловского крестьян#
ства, на завтрашний день области.
Ее реализация будет продолжена
до 2010 года.  

Вторым на заседании был
рассмотрен вопрос "О системе
и направлениях защиты населе�
ния и территорий Орловской об�
ласти от чрезвычайных ситуа�
ций". С информацией выступил
начальник главного управления по
делам ГО ЧС Орловской области
А.С. Кац.  Он сообщил, что в Ор#
ловской области, по оценкам спе#
циалистов МЧС, построена эф#
фективно функционирующая сис#
тема предупреждения и ликвида#
ции чрезвычайных ситуаций. Име#
ющаяся в области законодатель#

ная база позволяет решать возни#
кающие проблемы, на Орловщине
сохранен единый орган управле#
ния, уполномоченный решать во#
просы гражданской обороны, лик#
видации чрезвычайных ситуаций и
обеспечения пожарной безопас#
ности, налажена служба санитар#
но#эпидемиологического надзо#
ра. В 2004 г. личным составом
службы спасено на пожарах и в
чрезвычайных ситуациях более
1700 человеческих жизней, а так#
же материальных ценностей на
сумму около 100 млн. рублей.  В
обмене мнениями приняли учас#

тие первые замес#
тители губернато#
ра области В.А. Ко#
чуев и И.В. Сошни#
ков. Говоря по вто#
рому вопросу, 

Е.С. Строев отметил, что управле#
ние по делам ГО ЧС призвано ре#
шать важные и сложные задачи, от
которых зависит безопасность
жизни людей и хозяйственного
комплекса Орловщины. Главной
причиной возникновения чрезвы#
чайных ситуаций техногенного ха#
рактера был назван фактор износа
техники и оборудования. Вместе с
тем губернатор области высказал
тревогу в связи с ростом чрезвы#
чайных ситуаций, связанных с че#
ловеческим фактором, в частнос#
ти, несоблюдением правил экс#
плуатации техники и оборудова#
ния, техники безопасности на про#
изводстве.   В этой связи главному
управлению МЧС России по Ор#
ловской области было рекомендо#
вано  активизировать работу по
совершенствованию системы за#
щиты населения и территории об#
ласти от чрезвычайных ситуаций
природного и технологического
характера, усилить контроль за 
соблюдением требований техники
безопасности на производстве, ак#
тивнее взаимодействовать в этой
работе с общественностью и сред#
ствами массовой информации.

В работе заседания коллегии
принял участие главный феде#
ральный инспектор в Орловской
области А.А. Мерцалов.

Пресс�служба 
губернатора области.

Вчера состоялось заседание коллегии администрации области,

которое провел губернатор Орловской области Е.С. Строев. 

Заседание коллегии

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ
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